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令和5年 第4回定例会

各委員会における質疑等【要旨】
【議案の審査】中の  （網掛け部分）は、
議案の概要です。
各議案の要旨・結果等は2面をご覧ください。

提案議案
などを問う

【報告事項】
・公共施設マネジメントの運用について
Ｑ　庁舎移転後のいずみプラザに地域医療の
充実につながる機能を配置するということだ
が、何が変わるのか教えてほしい。
Ａ　従前の国分寺市医師会に加え、国分寺市
歯科医師会にも入居してもらう。このことに
より、機動性が発揮でき、平時からの連携も
より図ることができると考えている。
・現庁舎用地の利活用について
Ｑ　市民ワークショップの広報紙の配布先と
時期を教えてほしい。
Ａ　近隣住民への配布、各公共施設への配架、
利用者団体への郵送を予定。時期は1月15日
号市報より少し前を予定している。

Ｑ　複合施設をつくるに当たって、フリース
ペースを重視している理由は。
Ａ　現庁舎用地の利活用では、現庁舎用地及
び恋ヶ窪駅周辺のにぎわいの維持・向上を目
指している。フリースペースを広く設けるこ
とによって、利用者の方に自由に有効に活用
してもらい、施設に対して愛着を持って過ご
してもらえるようにする。
Ｑ　施設の運用方法について、市民との継続
した議論の場が必要と考えるが、いかがか。
Ａ　運用の在り方は重要な視点だと考えてい
る。これから検討していく。
Ｑ　市民ワークショップに参加できない市民
は、いつ資料が見られるようになるか。
Ａ　ワークショップ後に市ホームぺージへ掲

載することなどを予定している。
Ｑ　小・中学校へのアンケート調査先が第九
小と第一中だけになっているのはなぜか。
Ａ　学区域に現庁舎用地が含まれる学校を選
定した。

公共施設等総合管理特別委員会公共施設等総合管理特別委員会

いずみプラザいずみプラザ

【議案の審査】
■議案第110号　工事請負契約の一部変更に
ついて

新庁舎の防災拠点としての機能強化及び
節電効果を目的とした蓄電システムを導
入するための変更契約

Ｑ　近年、蓄電池の技術革新が進んでいるが、
設置後に拡張したり、より性能のよいものに
交換したりすることを見越したつくりになっ
ているのか。
Ａ　別途、配線工事等が必要になると思われ
るが、更新の際に拡張や交換を選択する可能
性はある。
■議案第119号　動産の買入れについて

新庁舎の地下に設置する電動式集密書架

や、倉庫に設置する棚などの購入
Ｑ　電動式の書架を購入する理由について、
固定式の書架では、市が想定する保存文書量
を収納し切れないということか。
Ａ　現庁舎においても、書庫棟には電動式の
書架を導入している。今後想定される保存文
書量を踏まえると、限られたスペースで効率
的に格納をするために必要であると考える。
■議案第120号　動産の買入れについてを審査

【報告事項】
・新庁舎建設について
Ｑ　キッズスペースについて、実施設計概要
には設置が明記されているが、現在の検討状
況について伺いたい。
Ａ　新庁舎窓口サービス部会において協議を

重ねた結果、一つのスペースとしては設置せ
ず、受付カウンターの家具や待合ソファーを
子どもや親子が安心して使えるものにして対
応する方向で検討している。今回の意見や要
望を踏まえ、担当課と調整したい。

新庁舎建設等特別委員会新庁舎建設等特別委員会

新庁舎建設現場の全景（12月6日現在）新庁舎建設現場の全景（12月6日現在）

【議案の審査】
■議案第102号　令和5年度国分寺市一般会
計補正予算（第9号）

こどもの発達センターつくしんぼ相談支
援事業所運営業務委託の債務負担行為新
規設定や生活保護扶助に要する経費の増
額等

Ｑ　こどもの発達センターつくしんぼ相談支
援事業所運営業務において、今の事業が委託
によって変わる点は何か。
Ａ　現在18歳未満の子どもを中心に計画を立
てているが、今後は一定の上限を設定し、乳
幼児から小学3年生までの児童を中心とした
事業とすることが大きな変更点である。
小学4年生以上については、利用者の希望を
確認し、他事業へ引継ぎを実施する。
Ｑ　生活保護のケースワーカー1人当たりの

担当世帯は80世帯が基準だが、現状の担当世
帯と現行体制について問う。
Ａ　1人当たり114世帯を担当し、9名体制
である。
■議案第124号　令和5年度国分寺市一般会
計補正予算（第10号）

職員の給与改定等に係る経費の増額
Ｑ　職員の給料と手当の補正額を合計し、正
規職員数で割ると約9万9千円になる。正規
職員1人当たりの増額分と考えてよいか。
Ａ　勤務形態の異なる再任用職員も含んでの
補正である。補正額と人数から1人当たり増
額分を算出することは困難である。
■議案第127号　令和5年度国分寺市一般会
計補正予算（第11号）

物価高騰に伴う住民税非課税世帯支援給
付金追加給付事業に必要な経費の増額等

Ｑ　令和5年10月31日申請期限だった前回の
給付金の申請において転入世帯の件数は。今
回の追加給付では、その世帯へ申請に必要な
書類は郵送されるのか。
Ａ　件数は149件。前回申請のあった転入世
帯へは書類を郵送せず、今回も市に自ら申請
していただくという考えである。
■議案第129号　令和5年度国分寺市一般会
計補正予算（第12号）を審査

補正予算審査特別委員会補正予算審査特別委員会

こどもの発達センターつくしんぼこどもの発達センターつくしんぼ

シリーズ国分寺市議会　「市議会議長会とは」
　全国市議会議長会は、全国の市・東京都特別区815団体の議長により構
成される組織で、地方自治の本旨に沿い都市の興隆発展を図ることを目的
としています。
　全国市議会議長会は、地方六団体（＊）の一つであり、地方自治法で定め
る全国的連合組織に位置づけられています。全国的連合組織である全国市
議会議長会は、地方自治に影響を及ぼす法律、政令その他の事項に関し、
内閣に対する意見の申出や国会への意見書の提出を行うことができます。
　全国市議会議長会には関東などの9つの地方部会が設けられ、地方部会
内には都道府県ごとの支部が置かれています。国分寺市議会議長は、地方
部会である関東市議会議長会、その支部である東京都市議会議長会に属し

ています。
　東京都市議会議長会は、東京都26市の市議会議長で組織され、令和5年
度は、国分寺市議会議長が会長を務めています。
　東京都市議会議長会では、市議会の制度・運営に関する調査研究や議員
・事務局職員の研修などを行っています。また、関係機関への要望等を議
案として関東市議会議長会へ提出しています。その議案が関東市議会議長
会で議決されると、全国市議会議長会へ提出され、審議のうえ全国市議会
議長会が設置する委員会などを通して関係機関へ伝えられます。
（＊）�地方六団体…全国知事会、全国市長会、全国町村会、全国都道府県議会議

長会、全国市議会議長会、全国町村議会議長会


